



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

BCN presenta informe de inflación del mes de Junio 2014

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informó este viernes 4 de julio 2014, que la inflación de junio registró 1.33 por ciento (0.18 en el mismo periodo de 2013). El comportamiento de esta variable fue inducido principalmente por las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; y, transporte, que en su conjunto aportaron 1.233 puntos porcentuales a la variación del periodo indicado.

La Autoridad Monetaria señala en su informe de inflación que la división de alimentos y bebidas no alcohólicas, fue la que observó mayor incidencia a la inflación de junio con 1.059 puntos porcentuales y una variación de 2.93 por ciento, impulsado principalmente por el aumento en los precios del tomate, naranja, chiltoma y frijol. Asimismo, la división de recreación y cultura mostró una variación negativa de 0.50 y un aporte -0.019 puntos porcentuales, como consecuencia del menor precio del billete de lotería.

En términos acumulados, el IPC nacional presentó una inflación de 4.16 por ciento (3.79% a junio 2013), inducida por el comportamiento de los precios en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; y educación, que contribuyeron en su conjunto el 81 por ciento del resultado acumulado.

Finalmente, la inflación interanual como la subyacente, continúan reflejando tasas menores al año pasado. La primera con un 6.05 por ciento (8.29% en junio 2013), y la segunda con un 4.64 por ciento (6.37% mismo mes 2013).

Managua, 04 de julio 2014